

ERRENTERIA / Arrancaron las tertulias literarias

La biblioteca municipal ha organizado como actividad novedosa y que se lleva a cabo por vez primera, unas tertulias literarias que se pusieron en marcha el pasado martes, día 4, con el objetivo fundamental de "fomentar la lectura y ayudar a desarrollar actitudes críticas y razonadas entre sus usuarios".

La primera de dichas tertulias versó sobre el libro titulado 'Flores en la nieve', de Gregor von Rezzori y se desarrolló en castellano en la primera planta de la Casa Xenpelar, bajo la dirección de José Luis Cancho.

La biblioteca municipal recuerda que esta nueva e interesante actividad está dirigida a todas aquellas personas a las que les gusta leer y quieran, además, compartir en grupo sus opiniones sobre lo leído.

Libro en préstamo

Para facilitar su desarrollo, la biblioteca pone a disposición de los que se animen un ejemplar del libro en préstamo hasta que se celebre la tertulia. La próxima tertulia prevista se llevará a cabo el miércoles, día 9 de noviembre, y en este caso será nuevamente en castellano y versará sobre el libro de Doris Lessing titulado 'Dentro de mí'.

La primera de las tertulias en euskara tendrá lugar la semana siguiente, concretamente el miércoles, día 9 de noviembre, y en este caso abordará el libro de Hasier Etxeberria titulado 'Eulien bazka'.

Se celebrarán nuevamente en la primera planta de la Casa Xenpelar y la de castellano estará dinamizada por José Luis Cancho y la de euskera por Ane Mayoz.

Inscripción

Los que quieran participar en ellas sólo tendrán que inscribirse en el mostrador de la biblioteca o llamar al teléfono 943 44 96 35. Se anima a acudir a todas aquellas personas que quieran compartir las opiniones, ideas, aportaciones, etcétera, que les sugieren estos libros. Pueden apuntarse en la biblioteca municipal, leer el libro y a acudir a la Casa Xenpelar los días de las tertulias ya que, de esta forma, tras la tertulia se habrá enriquecido dicha lectura.